

Crispa la Cuauhtémoc el recuento de votos

SELENE VELASCO

ALEJANDRO LEÓN

La tensión entre simpatizantes del oficialismo y la Oposición escaló ayer durante la sesión del conteo parcial en el Distrito electoral 20, en la Alcaldía Cuauhtémoc, donde Alessandra Rojo de la Vega, de la alianza Va X la CDMX, se perfilaba como virtual titular de la demarcación.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y de la Guardia Nacional debió ser desplegado en la zona, poco después del mediodía.

Al exterior de la sede del Distrito acudieron grupos de oficialistas y opositores, luego de que las dirigencias de los partidos los convocaran, al alertarlos de una supuesta intención de reventar la sesión y frenar el conteo.

Ante los jaloneos y reclamos, fue necesaria la presencia de los elementos, quienes evitaron que los simpatizantes ingresaran al inmueble donde se realizaba el conteo.

Incluso, Rojo de la Vega, quien contendió contra Catalina Monreal, de la coalición Morena-PT-PVEM, quedó en medio de los empujones cuando intentaba ingresar.

“No vamos a permitir que nos arrebaten a la mala lo que no pudieran ganar por la buena, quieren aquí replicar sus corruptelas, sus tranzas y esta mafia que ya la gente decidió sacarla”, acusó.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aseguró que el recuento se llevó a cabo, debido a errores aritméticos en los cómputos.

La revisión incluyó 250 paquetes electorales, tanto de la elección a Jefatura de Gobierno, como de la Alcaldía y de diputaciones.

Tras salir de la sede, Rojo de la Vega pidió a los morenistas no interferir en los recuentos.

“Pedimos a las autoridades de Morena que saquen las manos, pedimos que respeten la voluntad de las vecinas y vecinos que votaron por un cambio de verdad en la Cuauhtémoc, que sacaron a los Monreal porque ya no quieren más de esto, ya no quieren más tranzas, ya no quieren más corrupción, no quieren más abusos de poder”, refirió.

Por la noche, Rojo de la Vega aseguró que había superado por 11 mil 420 votos a Monreal, hija del ex Delegado de la demarcación y Senador, Ricardo Monreal.



■ Alessandra Rojo de la Vega pidió a Morena no intervenir en el cómputo distrital.

Tirios y troyanos

Estas son las alcaldías con distritos que podrían ser impugnados.

■ POR MORENA
 ■ POR OPOSICIÓN

